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首批社区和农村处方药限定最高零售价
新华社北京

!!

月
!"

日电 国家发
展和改革委员会

!"

日公布了第一批城
市社区和农村基本用药定点生产的处方
药品最高零售价格! 自

#$$%

年
!!

月
!&

日起执行"

执行此次最高零售价格的药品包括
青霉素钠#阿莫西林#头孢唑林等

'$

类
共

()

种规格的常用处方药!定点生产的

*

家企业是华北制药股份有限公司#华北
制药集团制剂有限公司# 西南药业股份
有限公司#常州制药厂有限公司#成都第
一制药有限公司# 北京双鹤药业股份有
限公司# 山东方健制药有限公司和大连
美罗中药厂有限公司"

限价药品中 !规格为
*+

万单位$粉
针%的青霉素钠!每瓶最高零售价格为

$,*

元&规格为
(&+

毫克#

(+

粒装的阿莫西林
胶囊每盒最高限价为

-,%

元& 规格为
&++

毫克的头孢唑林每瓶最高限价为
',%

元"

国家发改委要求各地区的价格主管
部门! 加强对定点生产企业药品价格的
监督管理!并及时了解市场变化!发现实
际购销价格与规定最高零售价格相差较
大时!要及时上报"

!"#$%&'()*+

!!!访国际展览联盟总裁"郑州香港会展管理有限公司董事长王礼仕
本报记者 陈 锋 文

.

图

郑州国际会展中心的洋管家!!!王礼仕荣任国际展览联盟总裁了"

对郑州国际会展中心和它所在的这座城市来说#王礼仕荣任展联总裁#意义非同寻常"毕竟#会展业是

郑州近年来发展现代服务业的一个亮点和兴奋点$毕竟#郑州人对郑州国际会展中心这把大气时尚的%巨

伞&#寄托了太多的期望"

市长赵建才日前致信王礼仕#祝贺他荣任国际展览业协会主席#并希望他继续高度重视和大力推动郑

州国际会展中心的发展#进一步促进郑州会展事业的进步与繁荣"

王礼仕荣任国际展联总裁#或许在一定意义上将扩展郑州国际会展中心走向国际的管道#从而在一定

意义上加速郑州建设%中部会展之都&和中国会展名城的进程"

带着种种疑问和期冀#记者走进了王礼仕位于香港会议展览中心的办公室#走近了这位国际会展界叱

咤风云的大腕级人物"

王礼仕

对郑州情有独钟
身为国际会展业的大腕级人物! 王礼仕是

众多国家和地区会展公司梦想合作的对象! 国
内不少城市也曾向他发出邀请函! 而他却对郑
州情有独钟" 为什么'

王礼仕非常喜欢这个问题! 尽管类似问题
已被问过太多遍" 在他看来! 回答类似问题!

正是他推介郑州# 推介郑州国际会展中心的绝
好机会" (我们确实曾获国际多家展馆力邀!

经过八年的研究评估! 我最终建议我们的母公
司)))新创建集团做出决定! 接手郑州国际会
展中心的管理及运营"* 王礼仕说! 建议之前!

他曾做过多方面的分析和研究! 包括郑州的环
境# 政府对展览业的态度# 郑州国际会展中心
的功能以及郑州的市场潜力等"

(郑州市政府对会展业的鼎力支持让我非
常感动"* 王礼仕分析! 郑州具备有利的地理
优势! 是中国重要的铁路和公路枢纽" 这些优
越条件足以令郑州发展成为国内最重要的会展
城市之一"

(总而言之 ! 投资郑州 ! 是因为我们深
信 ! 郑州有潜力成为国内未来展览市场的
重点"*

大力打造展馆品牌
(++)

年
&

月!郑州香港会展管理有限公司成立!正式掌管郑州
国际会展中心"一年多来!郑州国际会展中心已先后举办不同规格的
展览会

-&

个!大型会展
)

个!接待国内外访客超过
(++

万人次"

(这样的成绩是令人激动的"* 王礼仕说! 最重大的成就就是!

在短时间内高效地向国际展览业界推介了这座新展馆! 使它得到业
界的瞩目和重视" 第

-

届中国国际会展文化节暨
(++%

中国会展年
会上! 郑州国际会展中心荣获

(++)

年度中国 $综合实力% 最佳会
展场馆奖! 这证明郑州国际会展中心在打造展馆品牌方面已取得了
一定的成功"

(对于员工初期的努力和目前的优良工作! 我感到非常自豪"

经过一年多的运作之后! 与国内同类型展馆相比! 我们对郑州国际
会展中心的整体表现及所举办的活动非常满意" 期间! 我们很荣幸
能够获得郑州市政府的诚恳合作及大力支持" 这种良好的合作伙伴
关系! 有助于加强我们对郑州国际会展中心的前景和潜力的信心"*

郑州会展优势明显
(我们对郑州市的会展产业充满信心!郑州市政府在

发展会展业方面做出了庄重的承诺"* 王礼仕说! 如果能
审慎评估展览业在中国的未来! 并确保郑州不断改善各
方面条件! 以满足各地协会# 与会人士# 参展商# 买家
及展览访客的需要! 郑州定可取得重大竞争优势" 这种
优势! 实非内地其他市场可比"

(郑州国际会展中心在地理位置上占有优势! 是国
内屈指可数的集展览# 会议# 商务# 演出# 休闲# 餐饮#

观光为一体的大型活动平台! 其展馆代表着国内同类展
馆最高水平"* 对于今后的运营管理! 王礼仕说! 我们要
不断培训会展人才! 增进员工对会展行业的知识! 使他
们有更专业的表现" 员工必须迅速响应客户要求并对工
作带着热诚! 再配备丰富的行业知识! 从而增添自信!这
亦是客户所要求的应有服务素质&其次!优化城市环境!亦
有利于成功发展展馆并提升其使用率"任何提升参展商及
与会人士兴趣或享受的优化项目! 皆可以吸引更多活动
在郑州国际会展中心举行" 扩建郑州机场和建设高速公
路便是辅助展馆业务发展的优化例子之一& 还有! 公共
交通设施来往展馆及市中心亦非常重要! 如能建设轻便
铁路或单轨铁路连接郑州国际会展中心# 酒店及市中心!

会是非常好的项目" 闲暇活动如市内观光或开拓适合海
外旅客消遣的地方! 对发展会展业也会有帮助"

王礼仕说! 我深信郑州市有能力提升郑州以至整个
河南省的会展业!并使郑州国际会展中心成为中国二线会
展市场的最佳场馆" 正如其他拥有优美展馆的城市一样!

郑州必然给到访的旅客及来宾留下美好印象"

让郑州会展走向世界
王礼仕担任国际会展联盟总裁! 对于郑州

来说自然是一件喜事" 那么! 担任总裁的他!

将怎样为郑州会展业走出去 (架桥铺路* 呢'

(首先! 我要把郑州# 把郑州国际会展中
心 +推销, 给国际展览联盟的成员们! 让他们
了解郑州的商机和潜力"* 王礼仕说! 国际展
览联盟总裁这个职务! 香港会议展览中心在国
际上的业务推广及香港公司与上海方面的合作
关系! 这几方集结成了郑州香港会展管理有限
公司主要的营销网络" (我们将积极向各大组
展商# 国际会展业媒体和世界各地的展览协会
推介郑州国际会展中心"* 王礼仕说! 过去在
郑州国际会展中心举行的展览会均取得不俗成
绩! 这些例子会透过郑州香港会展管理有限公
司的网络向外推广! 从而使郑州国际会展中心
在国际上闯出名堂! (目前! 不少国际展商已
对郑州表现出了浓厚的兴趣"*

(纵使现阶段的发展进度稍逊预期! 但本
人深信! 成功指日可待-* 眺望未来! 这位满
头银发# 精神矍铄的智者显得坚定而乐观" 香港会展中心外景

郑州会展中心外景 本报记者 李 焱 摄

财政部出台办法

廉租房保障金
实行规范管理
新华社北京

''

月
'"

日电 记者
'"

日从财政部了解到! 财政部已于近日出
台.廉租住房保障资金管理办法/!以规
范廉租住房保障资金管理! 提高廉租住
房保障资金使用效益"

.办法/将从
(++*

年
'

月
'

日起实
施" .办法/ 明确! 廉租住房保障资金
的来源包括0$

'

%住房公积金增值收益扣
除计提贷款风险准备金和管理费用后的
全部余额&$

(

%从土地出让净收益中按照
不低于

'+/

的比例安排用于廉租住房保
障的资金&$

-

%市县财政预算安排用于廉
租住房保障的资金&$

"

%省级财政预算安
排的廉租住房保障补助资金&$

&

%中央预
算内投资中安排的补助资金&$

)

%中央财
政安排的廉租住房保障专项补助资
金 &$

%

%社会捐赠的廉租住房保障资金&

$

*

%其他资金"

.办法/规定! 廉租住房保障资金实
行专项管理# 分账核算# 专款专用! 专
项用于廉租住房保障开支! 包括收购#

改建和新建廉租住房开支以及向符合
廉租住房保障条件的低收入家庭发放
租赁补贴开支 ! 不得用于其他开支 "

.办法/ 要求! 各级财政部门要加强对
廉租住房保障资金筹集和使用情况的
监督检查"

香港恒生指数大升 !-)(点
新华社香港

!!

月
!"

日电 香港恒生指数
!"

日高开超过
0++

点! 午后内地股市升幅扩
大!恒指也不断攀升!并以接近全日最高水平收
市!收报

(01))

点!升
!-)(

点!升幅为
",0/

!主
板成交

!"0!

亿港元"

当日国企指数收市报
!%*-%

点 ! 升
!!"(

点!升幅为
),*/

"

沪深股市大幅反弹
沪指收复 &"++点关口

新华社上海
!!

月
!"

日电 在经历了
数个交易日的持续下挫之后 ! 沪深股市
!"

日双双大幅反弹! 上证综指和深证成
指分别收复

&"++

点和
!%+++

点整数关口"

上证综指当日跳空
**

点! 以
&("),&%

点高开! 早盘窄幅整理! 午后突然发力上
攻 ! 临近收盘时成功收复

&"++

点关口 !

报收于
&"!(,)0

点 ! 较前一交易日大涨
",0"/

! 全天振幅为
",*"/

"

深证成指当日收复
!%+++

点关口! 报
收于

!%-&&,&&

点 ! 涨幅略小于沪市 ! 为
-,)-/

"

但股指的强势上扬并没有带来成交
量的有效放大! 沪深两市当日分别成交
*0*,%-

亿元和
"+&,))

亿元 ! 与前一交
易日差别不大 ! 显示投资者仍抱有观望
心态"

股指拉升令沪深股市出现普涨! 上涨
的交易品种数分别达到

*"+

只和
)%(

只!

告跌品种不足百只" 不计算
23

个股和未
股改股! 两市

"+

多只个股涨停"

国泰沪深 -++基金明日申购
新华社北京

''

月
'"

日电
''

月
')

日 !

由国泰金象保本基金转型而来的国泰沪深
-++

指数基金将集中申购" 此次集中申购期将至
(++%

年
'(

月
'"

日! 新增销售规模上限拟不
超过

'&+

亿元 " 集中申购实行 (末日比例确
认# 余款退回* 的销售机制! 这一期间不开放
赎回"

业内专家表示 ! 随着蓝筹股回归主题的
继续!

4

股市场上市公司的盈利将越来越集
中于市值较大的公司! 这些超级大盘股的盈
利变化将对整体市场估值水平产生巨大影响"

而这将使得重点投资蓝筹股的指数化投资被
广泛关注"

#养犬管理条例$实施后

喂养宠物趋向多元
本报讯 $记者 秦华 文

.

图% 我市
'+

月
'

日起实施的.郑州市城市养犬管
理条例/要求市民为爱犬办证 !并且禁
养一些大型犬 !此规定的实施 !对我市
宠物市场产生了不小的震动"记者走访
宠物店发现!市民养宠物的范围已经从
狗 # 猫等常见宠物渐渐扩大到了垂耳
免#龙猫#仓鼠等较为罕见的物种"

据人民南路一位姓王的店主介绍!

(现在反而是狗不太好卖! 其他的宠物
因为比较新鲜 ! 又不用办证 ! 还好卖
一些"* 店主说! 虽然一只龙猫价格在
两三千元 ! 一只垂耳兔或长毛兔的价
格也在几百元 ! 但却得到越来越多顾
客的青睐"

钱币博物馆

''

月
'"

日! 哈尔滨市钱币博物馆

正式开馆! 并向观众免费开放" 这个博

物馆展品有各种钱币及与钱币有关的文

物
'+

余万件" 新华社发

王礼仕档案
生于美国# 在大型公众集会设施的管理及行政方面拥有

9:

多年的经历" 曾任香港理工大学酒店及旅游管理学院咨询

委员会主席# 是香港会议展览中心 '管理( 有限公司的董事总

经理# 并兼任多个国际专业协会会员" 此前曾任国际展览联盟

的董事局成员及行政副总裁# 近期在法国召开的国际展览联盟

大会上荣任总裁"

$::!

年
#

月起# 以他为董事长的郑州香港

会展管理有限公司接管郑州国际会展中心"

! "

#

$

新华社发


